



Manuel Velasco y Ramírez Cuéllar chocan por entrada en vigor de la reforma contra nepotismo

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA).- Manuel Velasco, senador del Partido Verde, agregó otro ingrediente a la receta de la reforma al nepotismo, ya que acusó al morenistas **Alfonso Ramírez Cuéllar** de querer mantener en la **Cámara de Diputados** la reforma original al nepotismos porque quiere ser gobernador en Zacatecas. Esto porque algunos legisladores han comentado que cuando llegue la iniciativa por estas fechas a San Lázaro, van a cambiarla para que en lugar de entrar en vigor en 2030 entre en 2027.

Aseguran que, **Ricardo Monreal**, coordinador de los diputados de Morena, no haría eso para no perjudicar a su hermano; sin embargo, aseguran que el vicecoordinador Ramírez Cuéllar, es muy cercano a Claudia Sheinbaum, por lo que puede operar políticamente para dar marcha atrás a esta modificación que le hicieron en el Senado.

<https://drive.google.com/file/d/125mJuYz4l-t0p65f1XGC-JkN41-n8oC/view>